



Comisión Bicameral De Concordia Y Pacificación Organiza Foro Sobre Los Retos Del Desplazamiento Forzado Interno

La Comisión Bicameral de Concordia y Pacificación realizó en la Cámara de Diputados el foro “Los retos del desplazamiento forzado interno en México”, con el objetivo de abordar esta problemática y las propuestas para combatirla desde el Legislativo. El diputado Alfredo Vázquez Vázquez (Morena), presidente de la Comisión Bicameral, indicó que el objetivo de este encuentro es visibilizar la agenda pendiente, ya que la justicia para las personas desplazadas es una deuda que se tiene y saldarla es un acto que no se puede postergar.

<https://hojaderutadigital.mx/comision-bicameral-de-concordia-y-pacificacion-organiza-foro-sobre-los-retos-del-desplazamiento-forzado-interno/>